

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/2572/2009**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 25.08.2009

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Heiner Geißler, FW-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr	01.09.2009	Beratung
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts- und Rechtsausschuss	07.09.2009	Beratung
Stadtverordnetenversammlung	17.09.2009	Entscheidung

Betreff:

**Neuer Partner bei Marshall- und Dulles-Siedlung / weiteres Vorgehen
- Antrag der FW-Fraktion vom 24.08.2009 -**

Antrag:

„Der Magistrat der Stadt Gießen möge der Stadtverordnetenversammlung (wenn nötig in nicht öffentlicher Sitzung) berichten:

1. Wann wurden erste Informationen bekannt, dass die Vivacon sich nicht mehr an dem Gießner Projekt beteiligen kann/will.
2. Wer hat wann entschieden, einen neuen Investor mit ins Boot zu holen?
3. Gab es hierzu eine Ausschreibung bzw. wurden Gespräche mit mehreren Interessenten geführt?
4. Wer steht hinter der Grünberger Terrassen GmbH, bzw. wer sind deren Gesellschafter?
5. Wie ist der weitere Zeitplan? Ab wann könnten die Wohnungen wieder bewohnt werden?
6. Welche Maßnahmen sind vor einem Bezug noch durch die Stadt bzw. die Wohnbau bzw. die Grünberger Terrassen GmbH zu treffen?“

Begründung:

Bisher wurde dem Stadtparlament grundsätzlich unter der Annahme einer Partnerschaft mit der Vivacon berichtet. Durch die Presse haben die Stadtverordneten dann beiläufig erfahren, dass die Vivacon sich auf Grund der Finanzkrise nicht mehr an dem Gießener Projekt beteiligen will/kann. Ebenfalls aus der Zeitung haben die Stadtverordneten dann erfahren, dass nun ein neuer Investor gefunden wurde. Die Stadtverordnetenversammlung sollte aber über den neuen Partner und die weitere Vorgehensweise unterrichtet werden.

Heiner Geißler
FW-Stadtverordneter